
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

Neue Verkaufsflächen Naschmarkt 

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 24.01.2024 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

seit November 2023 stehen die Pläne für die Neugestaltung des 

Naschmarktparkplatzes fest. Weiters werden auch im Bereich des 

Landparteienplatzes neue überdachte Verkaufsflächen gebaut. Auch als Mitglied des 

Marktbeirates für den Naschmarkt bitten wir Sie in diesem Zusammenhang um 

Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wird es für die Markthalle eine*n Betreiber*in bzw. eine Betreibergesellschaft 

geben? 

2. Wird der Betrieb der Markthalle dem Marktamt und der Marktordnung der 

Stadt Wien unterstehen? 

3. Wie soll die Vergabe von Marktständen erfolgen, zu welchen Kosten; welche 

Eigentumsverhältnisse für die Marktstände sind vorgesehen und wird die 

Vergabe von Superädifikaten vorgesehen? 

4. Welcher Anteil an Gastronomiebetrieben ist geplant? 

5. Gibt es eine Bedarfsanalyse und eine unabhängige Umfrage bei den 

Gastronomie- und Lebensmittelbetrieben und den Marktständen in der 

Umgebung? 

6. Wurden neue Standflächen bereits an Betreiber vergeben? Wenn ja, wer sind 

die Betreiber und welche Produkte werden verkauft? 

7. Welchen Fokus/Schwerpunkt gibt es bei der Vergabe der Marktflächen? 

Begründung 

Seit vielen Jahren ist die Vergabe der Marktstände für Außenstehende nicht 

nachvollziehbar. Durch die Schaffung neuer Marktflächen/-stände stellt sich auch hier 

die Frage, wer diese vergibt und verwaltet und ob damit auch Gastroflächen weiter 

ausgebaut werden. 

Roland Gombotz 


